

EL ESFUERZO TIENE RECOMPENSA



El entrenamiento, el esfuerzo y el trabajo tienen una recompensa, aunque esto no sólo sucede en el deporte. Pero en este caso voy a hablar de baloncesto y de lo que yo hago en este mundillo.

Para conseguir una cosa primero hay que ganársela, como hemos hecho mi equipo y yo. Digo esto porque este año tenemos una gran

racha de victorias, lo que nos ha supuesto un gran esfuerzo, es decir, mucho trabajo y entrenamiento. Esto conlleva que nuestro tiempo de ocio se reduzca considerablemente, aunque nosotros estamos orgullosos porque a base de trabajo estamos intentando llegar a ser uno de los mejores clubs de España.

Tenemos que entrenar muchas horas a la semana para poder competir a un buen nivel, y ello supone quitar horas de televisión play station y otras cosas que nos gustan para poder llevar los deberes y estudio al día junto con el deporte.

Todo esto va paso a paso, os lo voy a contar: al principio te enfrentas a unos equipos en una liga de Zaragoza; si has quedado entre los dos primeros juegas para ser el campeón de Aragón con los campeones de Huesca y de Teruel. A continuación, si les ganas, vas al sector donde te enfrentas con los mejores clubs de la zona Este. Esto es complicado porque compites con equipos como el Barcelona y el DKV Joventud. ¡Son canteras impresionantes! Su historial es increíble, trabajan y meten muchas horas en este deporte y tienen entrenadores de gran nivel.

Después, si ganas una serie de partidos participas en el Campeonato de España, es decir, nuestro objetivo. A partir de tus resultados aquí te puedes clasificar como uno de los mejores equipos de España.

A veces me pregunta la gente: “¿no te cansas de entrenar tantas horas?” Y yo les contesto: “Sarna con gusto no pica”.

En conclusión, si pones esfuerzo e insistencia y te empeñas en una cosa, finalmente, puedes llegar a alcanzarla.

Adrián Guajardo 2º ESO